



JET SKI SAFARI - BARBAN, ISTRIA

Atrévete a emprender una aventura con las últimas embarcaciones Jet Ski y descubre la mágica bahía de Raš. Conoce los encantos de Istria de una manera completamente única y diferente con una excursión guiada por el mar

Precio

JET SKI Safari - 45 min.

JET SKI Safari - 90 min.

JET SKI Special Tour - 180 min.

Información

BREVE DESCRIPCIÓN:

El nombre: Jet Ski Safari

La duración de la excursión / tour / actividad:: 1 a 5 horas

El producto describe mejor el término: Outdoor y aventura

El producto incluye: turismo de la naturaleza / bellezas naturales, adrenalina / deportes extremos, una oferta aventurera, safari fotográfico, tour por la costa, visita a la playa / bahía , visita guiada

Sobre la excursión / la gira y las cosas más interesantes: Atrévete a emprender una aventura con las últimas embarcaciones Jet Ski y descubre la mágica bahía de Raš. Conoce los encantos de Istria de una manera completamente única y diferente con una excursión guiada por el mar



From Barban, Istra:: Jet Ski Safari
Draguzeti 32
52207 Barban
Croacia

T: 00385 91 476 1111

Programa

FECHAS DE EXCURSIONES / TOURS / ACTIVIDADES
01.05. - 30.09.

LOS LUGARES Y LA HORA DE LA SALIDA
Draguzeti 32. Barban - vrijeme polaska po dogovoru

LUGAR Y HORA DE LLEGADA
Draguzeti 32. Barban

DESCRIPCIÓN:

Visita guiada organizada con comienzo en la hermosa bahía de Raš y recorrido por la costa este de Istria
La posibilidad de elegir un programa de duración: 45, 90 y 180 minutos

¿Cansado de las playas llenas de gente, las multitudes de la ciudad y el calor insoportable del verano? Conoce Istria de una manera totalmente diferente. Atrévete a la aventura de tu vida y únete a nosotros en un viaje guiado en moto de agua que comienza en la bahía de Raška, visita numerosas playas vírgenes y llénate de adrenalina :)

Hemos preparado para usted 5 nuevos barcos JET SKI de la marca Sea Doo GTI que harán las delicias de todos los conductores nuevos y existentes de este tipo de barcos. Las embarcaciones están equipadas con un sistema GPS de última generación que previene por completo la posibilidad de colisiones dentro del grupo y, en caso de ser necesario, cuenta con un control total del GPS por parte del guía, lo que ha elevado la escala de seguridad al más alto nivel.

En nuestra oferta puedes encontrar programas de 45, 90 o 180 minutos, elige tu programa perfecto y únete a nosotros en una aventura inolvidable. En el programa de 45 minutos conocerás las embarcaciones y una breve sesión informativa sobre el programa en sí, después que nos embarcaremos en una excursión.

Navegamos por la bahía de Raška hasta Duga uvala, donde hacemos un breve descanso, luego regresamos al otro lado y tenemos la oportunidad de conocer la hermosa bahía de Raška.

El programa de 90 minutos le ofrece un viaje a Duga uvala y luego navegaremos a una de las playas escondidas e inaccesibles más hermosas de Istria llamada Vošćice, donde los huéspedes tendrán la oportunidad de nadar en el mar cristalino. Después de nadar, regresamos al lugar de partida en Raklje y disfrutamos de la vista y los alrededores.

Nuestro programa Jet Ski SPECIAL TOUR más largo, con una duración de 180 minutos, ofrece un viaje al sur de Istria y le presentará las bellezas ocultas de la costa este, navegamos hasta la bahía de Budava, conocida por su antiguo puerto militar. , mientras que ahora se encuentra allí una de las piscifactorías croatas más famosas, Cromaris. La siguiente parada es Rt Marlera, donde hay un faro, y desde allí navegamos hasta una de las calas más hermosas de Vošćica, donde hacemos un descanso para nadar y descansar de la conducción. Después de nadar, continuamos montando las olas a lo largo de la costa este de Istria y las hermosas playas, y finalmente regresamos a la bahía de Raška. Esta ruta deja sin aliento a todos los visitantes porque en esos 180 minutos se pueden ver las calas más bonitas de la costa este de Istria, por lo que es una de las atracciones IMPRESCINDIBLES.

*Nota: la realización del tour Jet Ski Special depende del clima y las condiciones del mar, por favor contacta a nuestro personal quien te brindará información detallada y precisa.